



Dr. med. Christian Möller-Karnick

Chefarzt der Abteilung für Wirbelsäulen-
und Neurochirurgie

Facharzt für Neurochirurgie

Bevor Dr. Möller-Karnick Ende 2007 mit dem Aufbau einer Wirbelsäulen Chirurgie am Krankenhaus Tabea betraut wurde, war er in der Position des Leitenden Oberarztes an der Neurochirurgischen Abteilung der ENDO-Klinik Hamburg tätig. Seine ersten Jahre als Facharzt wie auch seine Ausbildung zum Neurochirurgen absolvierte er an Kliniken der Maximalversorgung in Duisburg und Krefeld.

Bereits frühzeitig hat sich Dr. Möller-Karnick auf die operative Behandlung von Erkrankungen der Wirbelsäule, des Rückenmarks und der peripheren Nerven spezialisiert. Nach langjähriger Tätigkeit auf diesem Gebiet verfügt er über eine umfassende Erfahrung mit mehreren Tausend selbst durchgeführten Operationen aller Schweregrade.

Wegen der zunehmenden Spezialisierung hat er seine Tätigkeit bewusst auf die Behandlung von Wirbelsäule und Nerven konzentriert. Seine neurochirurgischen Erfahrungen nutzt er aber weiterhin bei der mikrochirurgischen Behandlung von Tumoren und Zysten des Rückenmarks und der Nerven.

Er ist Mitglied verschiedener Fachgesellschaften und regelmäßiger Teilnehmer nationaler und internationaler Kongresse.

Dr. Möller-Karnick lebt in Hamburg, ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Schwerpunkte

- Mikrochirurgie von Tumoren und Zysten im Rückenmarkskanal
- Minimalinvasive Dekompressions- und Stabilisierungsoperationen der Wirbelsäule
- Mikrochirurgie der peripheren Nerven

Mitgliedschaften

- Deutsche Gesellschaft für Neurochirurgie (DGNC)
- Deutsche Wirbelsäulengesellschaft (DWG)
- AO-Spine

Zertifikate

- Europäisches Zertifikat Neurochirurgie (EANS)
- Master-Zertifikat Wirbelsäulen Chirurgie (DWG)

Kontakt

Sekretariat Dr. Christian Möller-Karnick
Annemarie Greutz
T 040 86692 - 240
F 040 86692 - 143
cmoeller-karnick@tabea-krankenhaus.de

Krankenhaus Tabea GmbH & Co. KG
Kösterbergstraße 32
22587 Hamburg



Curriculum Vitae

1987-1994

Studium der Humanmedizin an der Universität Hamburg

1995-2001

Neurochirurgische Facharzt-Ausbildung in den Kliniken
Duisburg und Krefeld

1998

Promotion zum Dr. med. an der Universität Hamburg

2001

Facharzt für Neurochirurgie

2003-2007

Oberarzt in der ENDO-Klinik Hamburg

2008-2009

Vertragsarzt am Tabea-Krankenhaus Hamburg

2009

Chefarzt der Abt. für Wirbelsäulen- und Neurochirurgie am
Krankenhaus Tabea, Hamburg